



Mes *Misionero* EXTRAORDINARIO

OCTUBRE 2019



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
DEPARTAMENTO DE CATEQUESIS

¿POR QUÉ UN MES MISIONERO EXTRAORDINARIO?

Es un tiempo especial de animación misionera que invita a la Iglesia universal y a cada Iglesia particular a vivir la identidad y misión de anunciar el Evangelio de Jesucristo.

Lo ha convocado el Papa Francisco para el mes de octubre de 2019, con ocasión de los 100 años de la carta apostólica *Maximum Illud* de Benedicto XV. Publicada en 1919, "sobre la propagación de la fe católica en el mundo entero", con lo que se dio inicio a lo que puede ser conocido como el "siglo de las misiones".

Lo ha pedido así, porque la **"actividad misionera debe ser el paradigma de toda obra de la Iglesia"**.

En la Iglesia de Santiago queremos unirnos a la invitación de Francisco para impulsar y reavivar la conciencia bautismal de ser Pueblo de Dios en relación con la misión de la Iglesia.



SER CRISTIANO ES SER MISIONERO

«Vayan, entonces, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y enseñándoles a cumplir todo lo que yo les he mandado. Y yo estaré con ustedes hasta el fin del mundo»

(Mt 28, 19-20).

LEMA DEL MES MISIONERO

El lema que el Papa Francisco ha señalado para el Mes misionero extraordinario es:

"Bautizados y enviados: la Iglesia de Cristo en misión en el mundo"



- Por la unción de nuestro bautismo somos enviados a ser buena noticia con buenas obras de misericordia.
- Por nuestra vivencia de fe somos un mensaje para los demás.

PARA VIVIR EL MES MISIONERO EXTRAORDINARIO

■ SUBSIDIOS

Cada comunidad está invitada a discernir cómo quiere vivir y celebrar este Mes misionero. Te ofrecemos algunos documentos (subsidijs) que pueden ser de utilidad

➤ Palabra de Dios

Con motivo del Mes de la Biblia, celebrado en septiembre se publicó el texto "Pueblo de Dios convocado a vivir su Bautismo y su misión".

Te recomendamos particularmente el Tema 2: "Bautizados y enviados". Hech. 8, 26-40).



Descárgalo aquí:

http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190829/asocfile/20190829151513/mes_de_la_biblia_2019_web_1.pdf



"El verdadero misionero, que nunca deja de ser discípulo, sabe que Jesús camina con él"

Papa Francisco, Evangelii Gaudium

➤ Liturgia

- "La Eucaristía diaria" del mes de octubre, nos ayudará a celebrar el Mes misionero comunitariamente en la Liturgia. **Descárgalo aquí:** http://www.iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/eucaristia_diaria_octubre_misionero.pdf 
- Celebración de Memoria agradecida. Es una invitación personal y comunitaria para agradecer y orar por los TESTIGOS del amor de Dios entre nosotros, aquellos cristianos que han sido significativos en mi vida y en la vida de la comunidad.

El testimonio de los santos, los mártires de la misión y los confesores de la fe, es expresión de las Iglesias esparcidas por todo el mundo; también aquí, entre nuestras familias y nuestra Iglesia local encontramos estos "testigos". **Descárgalo aquí:** http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/memoria_agradecida_web.pdf 



"En esta época la gente prefiere escuchar a los testigos... que le hablen de un Dios a quien ellos conocen y tratan familiarmente como si lo estuvieran viendo"

Evangelii Gaudium, Papa Francisco

➤ Formación misionera

Te ofrecemos los siguientes materiales para preparar y profundizar en la dimensión misionera:

a) 4 fichas para preparar y animarnos a vivir este mes misionero. **Descárgalo aquí:** http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/formacion_misionera.pdf 

b) 3 fichas para una formación misionera desde el magisterio de Francisco.

Descárgalo aquí: http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/christus_vivit_una_llamada_a_la_mision_y_a_la_amistad_con_cristo.pdf 

http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/laudato_si_discipulos_misioneros_al_cuidado_de_la_casa_comun.pdf 

ACCIONES MISIONERAS

Invitamos a cada comunidad a planificar alguna/s acción/es misionera/s que sea/n significativa/s y que responda/n a la realidad de su entorno.

■ LA CARIDAD MISIONERA.

Anunciar a Jesús tiene siempre como inmediata repercusión la caridad, por eso invitamos a cada comunidad a discernir los desafíos misioneros de su entorno.



Es importante que cada comunidad reconozca el mapa misionero de su sector (sus límites, sus realidades de dolor, realidades presentes que necesitan del anuncio de la buena noticia, etc.)

Descárgalo aquí: http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/mapa_misionero.pdf



Algunas iniciativas:

- Hacer visible los signos del amor de Dios, practicando obras de misericordia.
Descárgalo aquí: http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/obras_de_misericordia_actualizar.p
- Visitar y compartir con vecinos, amigos, familiares e inmigrantes. **Descárgalo aquí:** http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/migrantes_1_.pdf
- Visitar y acompañar situaciones y lugares de sufrimiento. **Descárgalo aquí:** http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/caridad_misionera_web.pdf
- Celebremos en la Fiesta de San Francisco el amor y cuidado por la creación, con acciones como : plantar árboles, limpiar plazas, reutilizar, reciclar, reducir. **Descárgalo aquí:** http://iglesiadesantiago.cl/arzobispado/site/artic/20190913/asocfile/20190913154705/laudato_si_misionera_final_web.pdf
- Celebrar el Mes misionero de la familia. "Familia: bautizados y enviados" Visita la página web: www.pastoralfamiliarsantiago.cl
- El primero de noviembre, visitar los cementerios y agradecer por la vida de nuestros seres queridos.

“Sólo puede ser misionero alguien que se sienta bien buscando el bien de los demás”

Evangelii Gaudium, Papa Francisco

NUESTRA VIDA ES, EN CRISTO, UNA MISIÓN

El envío a la misión es una llamada inherente del bautismo y es para todos los bautizados. De este modo, la misión es envío para ser testigos de Jesucristo y así anunciar la vida plena lo que invita a la conversión.

“Tú eres una misión, todo bautizado y bautizada es una misión, quien ama se pone en movimiento, sale de sí mismo, es atraído y atrae, se da al otro y teje relaciones que generan vida” (Papa Francisco).

Nosotros mismos somos misión porque somos el amor de Dios comunicado, somos la santidad de Dios creada a su imagen. Por lo tanto, la misión es nuestra propia santificación y la del mundo entero, desde la creación (cf Ef 1, 3-6).

El Mes Misionero Extraordinario es una invitación a iniciar o reforzar una aventura de fe, de oración, de reflexión y de caridad que no debiera terminar en el mes de octubre de 2019, sino que tiene que continuar en diversas expresiones con un apasionado y renovado compromiso, expresado en nuestra vida personal, familiar, comunitaria y social, como motor y paradigma de toda la vida y acción de la Iglesia.



ORACIÓN PARA EL MES MISIONERO EXTRAORDINARIO

OCTUBRE 2019

Padre nuestro,
Tu Hijo Unigénito Jesucristo
resucitado de entre los muertos
encomendó a sus discípulos:
«id y haced discípulos a todas las gentes»;
Tú nos recuerdas que a través de nuestro bautismo
somos partícipes de la misión de la Iglesia.

Por los dones de tu Santo Espíritu, concédenos la gracia
de ser testigos del Evangelio,
valientes y tenaces,
para que la misión encomendada a la Iglesia,
que aún está lejos de ser completada,
pueda encontrar manifestaciones nuevas y eficaces
que traigan vida y luz al mundo.

Ayúdanos a hacer que todos los pueblos
puedan experimentar el amor salvífico
y la misericordia de Jesucristo,
Él que es Dios y vive y reina contigo,
en la unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos.
Amén